

Analisis Usaha *Frozen Olos* Varian Isi Suwiran di Desa Buduan Kecamatan Suboh Kabupaten Situbondo

(Business Analysys the Frozen Olos variant of Shredded Contents in Buduan Village, Suboh District, Situbondo Regency)

Galuh Abdul Basir Hermawan
Program Studi Manajemen Agribisnis
Jurusan Manajemen Agribisnis
E-mail : gluhabdsrhrmwan16@gmail.com

ABSTRAK

Frozen olos varian isi suwiran merupakan produk olahan dari bahan tepung tapioka dan tepung terigu yang dikombinasikan dengan varian suwiran. Varian suwiran tersebut diantaranya yaitu suwiran ayam, suwiran telur puyuh, suwiran kubis, suwiran wortel serta suwiran cabai yang merupakan ciri khas dari makanan ini. Olos terkenal dengan isian suwiran cabai dengan kubis saja, namun pada ide usaha ini memiliki inovatif baru yaitu varian isi suwiran yang tentunya tidak meninggalkan ciri khas dari jajanan olos tersebut yaitu pedas dari suwiran cabainya. Pelaksanaan tugas akhir ini bertujuan untuk mengetahui serta melakukan proses produksi, menganalisis bagaimana kelayakan usaha juga melakukan pemasaran terhadap produk olos varian isi suwiran. Tugas akhir ini dilaksanakan selama 4 (empat) bulan mulai dari 18 Agustus sampai dengan tanggal 18 Desember 2022 di Desa Buduan Kecamatan Suboh Kabupaten Situbondo. Adapun metode analisis yang digunakan adalah BEP, R/C *Ratio* dan ROI. Saluran pemasaran yang digunakan yaitu pemasaran secara langsung dan tidak langsung (menitipkan produk ke toko). Proses produksi dilakukan selama 5 kali dan setiap satu kali produksi menghasilkan 20 kemasan dengan *netto* 100 gram. Dalam satu kali produksi memperoleh laba Rp. 60.099,49 Hasil BEP (produksi) sebesar 13,99 kemasan dari total produksi sebanyak 20 kemasan dan BEP (harga) Rp 6.995,02 per kemasan dengan harga jual Rp 10.000 per kemasan, R/C *Ratio* sebesar 1,42 dan ROI sebesar 1,67%. Berdasarkan analisis usaha di atas dengan menggunakan tiga metode tersebut maka dapat dinyatakan bahwa *produk frozen food* ini dinilai menguntungkan dan layak untuk diusahakan.

Kata Kunci : Analisis Usaha, Olos, Suwiran